



授業参観・PTA 総会・学年懇談会 ありがとうございました！

4月22日（土）、授業参観・PTA 総会・学年懇談会を行い、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。特に、PTA 総会では、4年ぶりに体育館に集まり、対面で行うことができました。

総会の初めの挨拶でもお話ししましたが、保護者の皆様に1点、お願いがあります。それは「子供の前で先生を批判しないでほしい」ということです。何か疑問点等ありましたら直接、学校へご連絡ください。学校と家庭と一緒に、子供たちをサポートしていきたいので、子供には「先生の言うことをしっかり聞いて、きまりを守って生活するんだよ」と声をかけていただけるとありがたいです。どうぞ、ご理解・ご協力よろしくお願ひいたします。

児童総会 4・5・6年生が参集

「令和5年度 第1回 児童会総会」を、4・5・6年生が体育館に集まり、182名が顔を合わせて行いました。4年生以上の各学級から質問・意見が出され、それに対し児童会長・各委員長が答弁し、今年度の児童会活動の方針や計画が承認されました。

私からは、次のように呼びかけました。「本日、みなさんが決めた方針・活動をしっかりと進めてほしいと思います。特に、令和5年度の 児童会スローガン「思いやり 言葉で伝える 南の子」を実現してほしいです。校長先生も、『言葉はとても大切である』と考えています。みんなで、仲間を大切に、明るく思いやりのある南小学校にしていきましょう。南小学校のリーダー学年として、4・5・6年生のみなさん、低学年の手本となるよう、これからの行動・言葉遣いに期待しています。」と。



4・5・6年生による児童総会

【5類感染症への移行後の新型コロナウイルス感染症対策について】

一関市教育委員会より下記の通り通知がありました。ご理解、ご協力、よろしくお願ひいたします。

1 基本的な感染症対策について

- ◆ **健康状態**の把握 ◆ **換気**の確保 ◆ **手指衛生**（手洗い等）や**咳エチケット**の指導

2 マスクの着用について

- ◆ **マスクの着用を求めない**ことを基本（個人の判断）
 ※ マスクの着用を推奨する場合：感染が流行している時、混雑している時、感染リスクの高い場所を訪問する時など、発症から10日を経過するまで

3 出席停止について

- ◆ 発症日を0日として**発症後5日を経過するまで**
 （かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで）



年度初めの安全指導

1年生は、入学式の翌週から3日間、下校指導を行いました。2年生は、4月27日（木）に実際に通学路を歩く学習を、4・6年生は、4月14日（金）に自転車の乗り方の学習を行いました。

多くの交通指導員さんやボランティアさんにご協力いただきました。本当にありがとうございました。

安全な登下校、自転車の乗り方について、各ご家庭でも声かけをお願いします。

子供の事故原因で一番多いのが、「飛び出し」です。「必ず、右・左・右を確認して渡ること」、「決して、飛び出しをしないこと」を、ご家庭でも繰り返し指導をお願いします。



2年生の歩行指導



4年生の自転車指導

第1回 避難訓練

5月2日（火）、今年度初めての避難訓練を行いました。今回の訓練の目的は大きく2つ。1点目は、避難経路を覚えること。2点目は安全にすばやく避難すること。

サイレンが鳴り、校内放送で「校庭に避難なさい」の指示から、全校児童が校庭に集まり、全員の人数報告が終了するまでにかかった時間は、4分20秒でした。

昨年度より、全校児童数が30名ほど減少しましたが、避難にかかった時間は30秒ほど長くなりました。次回に向けて、すばやく無言で避難・整列できるよう指導していきます。



租税教室



6年生の租税教室

5月9日（火）、6年生を対象に、外部講師による租税教室を行い、税の仕組みや社会での役割などを学びました。授業の最後には、講師先生が用意した1億円のお札レプリカを一人一人順番に持って、1億円分の重さを体感しました。

子供たちは様々な感想を書きました。

「～ 私たちの学校にも税金が使われているので、机やいす、教科書なども大切に使っていきたい～」

「～ お母さんたちも大変な思いで働いて、税金を納めていることも初めて知りました～」